



ARGilly: un stage pour préparer la rentrée dans l'enseignement secondaire !

La transition entre l'enseignement primaire et secondaire est rarement aisée. Pour beaucoup d'élèves, elle est même source d'angoisse. La rentrée scolaire de septembre prochain sera plus particulière encore pour tous ces élèves qui n'ont pu aller au bout de leur cursus primaire.

Afin de les aider au mieux à se préparer à ce changement, l'**ARGilly** organisera en août un stage de deux jours.

L'objectif est de proposer à **nos élèves de première année** des outils nécessaires afin de gérer leur journal son classe, planifier leurs journées, découvrir leur profil d'apprenant et trouver le chemin vers l'autonomie. Ces deux journées de « transition » mêleront activités scolaires et ludiques afin d'aborder l'...Entrée dans le secondaire sans trop de stress.

Ce stage se déroulera du jeudi 27 au vendredi 28 août (de 9h00 à 15h00).

Pour toute information complémentaire/inscription, une seule adresse info@argilly.be